

Fecha: 29-06-2024 Medio: El Día Supl.: El Día

Tipo: Noticia general

Título: Colegios se aprontan para el inicio de la etapa regional

Pág.: 10 Cm2: 584,3 VPE: \$892.292 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.500 19.500

lad: No Definida

DURANTE LOS PRÓXIMOS 60 DÍAS

COLEGIOS SE APRONTAN PARA EL INICIO DE LA ETAPA REGIONAL

Será en los días de julio y agosto cuando se lleve a cabo la etapa donde se encontrarán los mejores representativos de Elqui, Limarí y Choapa, paso previo para llegar al Nacional.

ara los meses de julio y agosto está contemplada el cierre de la etapa provincial y el comienzo de la fase regional de los Juegos Deportivos Escolares, competencia que es convocada por el Ministerio del Deporte (MINDEP), y organizada y ejecutada por el Instituto Nacional de Deportes (IND).

La edición 2024 contempla la competencia de las categorías damas y varones Sub 14 incorporándose algunas innovaciones en el desarrollo de la misma, como lo es la inclusión de las damas y varones Sub 11 y, como en años anteriores, en algunos deportes colectivos la categoría damas y varones juveniles.

En términos de infraestructura, en tanto, unidades educativas de las comunas de Ovalle, Coquimbo, Salamanca, Combarbalá, Canela, La Serena, La Higuera, Illapel y Vicuña, serán las que alberguen las competencias regionales.

Así, será en el mes de julio cuando se retomen disciplinas como el basquetbol Sub 14 damas y varones, en las siguientes fechas, recintos y comunas: 11 de julio, el provincial de básquetbol de Choapa, que se disputará en el Gimnasio Techado Municipal de Illapel; el 18 de julio, corresponderá el provincial de básquetbol Limarí que se desarrollará en el Gimnasio Municipal de Combarbalá y, finalmente el provincial de Elqui, que se disputará en el Gimnasio Techado Municipal de Coquimbo, el 19 de julio.

El futsal también tendrá acción en la serie Sub 14 damas y varones. De está forma, el provincial de Choapa se jugara en el estadio Cendyr de Los Vilos, el 23 de julio, mientras que el provincial de Futsal Limarí damas, se agendó para el 24 de julio. Limarí



El balonmano ha mostrado la fuerza que está adquiriendo esta disciplina deportiva en el mundo escolar de la provincia de Elqui.



EL DÍA

La fase regional del futsal se trasladará a fines de agosto hasta la provincia de Limarí. Ahí se darán cita los mejores elencos en damas y varones.



varones, en tanto, tendrá lugar el 31 de julio, y ambas competencias se realizarán en el polideportivo Ángel Marentis de Ovalle. Por su parte el provincial Elqui, en damas y varones, se jugará en el Coliseo Monumental.

TENIS DE MESA

Respecto a la fase regional de la categoría Sub 14 damas y varones, ésta se iniciará el 1 de agosto con la final del Tenis de Mesa en el gimnasio municipal de Tierras Blancas, en Coquimbo.

Le seguirá el regional de Ajedrez el

día 10, competencia que se disputará en la Biblioteca Municipal de Canela.

La final regional de balonmano, en tanto, se disputará el 20 de agosto, en el Polideportivo Ángel Marentis de Ovalle.

La final del vóleibol, en tanto, el 22 de agosto se trasladará hasta el Polideportivo de Las Compañías en La Serena, jornada para la que, también, está planificada la instancia cúlmine del Judo, en el Gimnasio Municipal de El Trapiche, en La Higuera.

La competencia continuará con la final regional de básquetbol en el Gimnasio Municipal de Illapel, mientras que la final regional de futsal, se realizara el 27 de agosto, en el Polideportivo Municipal Ángel Marentis de la comuna de Ovalle.

En lo relativo a la final regional de deportes individuales como el atletismo, ésta se moverá al estadio Diaguita de Ovalle, los días 26 y 27 de julio, atendiendo a la gran cantidad de atletas, que los colegios, liceos y escuelas han inscrito previamente.

Cabe recordar que el objetivo de estos Juegos Deportivos Escolares es generar una instancia competitiva, masiva e inclusiva que convoque a todos los estudiantes del sistema escolar del país, de enseñanza básica y media, proveniente de establecimientos municipales particulares subvencionados, particulares pagados y de los Servicios Locales de Educación Pública (SLEP), constituyendo así, una plataforma de desarrollo deportivo, que es el primer peldaño del Sistema Nacional de Competencias Deportivas (SNCD).

Éste es conjunto de grandes eventos deportivos articulados por nivel de rendimiento, edad, disciplinas y discapacidades que buscan ser el trampolín para aquellos deportistas que presenten condiciones de excepción, pudiendo demostrar objetivamente sus cualidades para acceder a la categoría de "alto rendimiento", con proyección de logros internacionales.

